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Stadtrat 

 

24.07.2015 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Übernahme von Arztkosten 
 
 
Dem Kommunalbericht des Rechnungshofs 2015 ist zu entnehmen, dass in rheinland-
pfälzischen Kommunen Steuergelder vergeudet werden, weil die Kommunen Arztkosten ü-
bernehmen, die in die Zahlungsverpflichtungen der Krankenkassen fallen. Der Rechnungshof 
hat lediglich 5% der Fälle untersucht, kam aber schon zu einem entstandenen Defizit von ca. 
2 Millionen € landesweit. 
 
Deshalb fragt die CDU-Fraktion: 
 

1. Sind solche Fälle auch in Koblenz bekannt? 
 

2. Gibt es in der Stadtverwaltung Koblenz ein entsprechendes Controlling für die Ab-
rechnungen mit den Krankenkassen? 

 
3. Sind die MitarbeiterInnen entsprechend geschult? Wenn ja, wie? 

 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


